

5D/4N EXPLORE DA NANG TOUR

Tanggal berangkat : 05 Nov 2024 – Min keberangkatan 25 orang



DAY	CITY	ITINERARY	HOTEL
Jadwal Pesawat : MH 726 05NOV CGKKUL 04:15 – 07:25 // MH 748 05 NOV KULDAD 08:35 – 10:25			
D1	Jakarta – Malaysia Da Nang ✈️ 🚗	<ul style="list-style-type: none"> - Pagi hari berkumpul di Bandara Internasional Soekarno-Hatta terminal 3 untuk bertemu dengan tour leader - Penerbangan dari Jakarta menuju Da Nang via Kuala Lumpur - Menjelang siang hari tiba di Bandara Da Nang, bertemu dengan guide lokal - Menuju Cham Museun serta Dragon Bridge “Lovers Bridge”. - Acara bebas di APEC Park sambil menunggu waktu makan malam - Pengantaran ke hotel, proses check-in 	Lokal *4 The Code Hotel / Han River Hotel / Setaraf
Santap pagi : -		Santap siang : resto lokal	Santap malam : resto lokal
D2	Da Nang – Ba Na Hills – Da Nang 🚗	<ul style="list-style-type: none"> - Sarapan di hotel. - Menuju Ba Na Hills, termasuk Cable Car Single Line, untuk menyaksikan arsitektur purba perancis (French Village). - Acara bebas di Fantasy Park. (tidak termasuk tiket masuk) - Berjalan menuju Gold Bridge (Buddha Hand Bridge). - Dengan kereta kecil menuju taman rahasia Ba Na Hills. Untuk melihat keindahan Winery Museum, sebuah taman dengan ratusan bunga dengan labirin kecil. - Acara berbelanja di Vietnam Shop - Kembali menuju hotel. 	Lokal *4 The Code Hotel / Han River Hotel / Setaraf
Santap pagi : hotel		Santap siang : buffet	Santap malam : resto lokal

D3	Da Nang – Hoi An Da Nang 🇻🇳	- Sarapan di hotel. - Mengunjungi Latex Shop . - Transfer ke Hoi An Ancient Town - Cam Nam Island : batu permata yang indah sepanjang Sungai di Hoi An. - Merasakan serunya naik Bamboo Basket Boat serta memancing kepiting . - Menikmati indahnya Floating Lantern di Sungai Hoi An - Kembali ke Da Nang, bermalam di Da Nang	Lokal *4 The Code Hotel / Han River Hotel / Setaraf
	Santap pagi : hotel		Santap siang : resto lokal
DAY	CITY	ITINERARY	HOTEL
D4	Da Nang – City Tour Da Nang 🇻🇳	- Sarapan di hotel - Mengunjungi Treasure Shop, Marble Mountain, Son Tra Peninsula serta Pagoda Linh Ung - Photostop di Da Nang Cathedral (Pink Church) - Berbelanja di Toko Sutera setelahnya kembali ke hotel	Lokal *4 The Code Hotel / Han River Hotel / Setaraf
	Santap pagi : hotel		Santap siang : resto lokal
Jadwal Pesawat : OD503 09 NOV DADKUL 12:50 – 16:40 // OD 318 09 NOV KULCGK 20:30 – 21:35			
D5	Da Nang – Malaysia Jakarta 🇻🇳 ✈️	- Santap pagi di hotel, serta proses check-out - Pengantaran ke Bandara Da Nang untuk kembali ke Jakarta via Kuala Lumpur. - Anda akan transit di KLIA serta berganti pesawat - Malam hari berkumpul di gate untuk persiapan penerbangan kembali ke Jakarta - Malam hari tiba di Bandara Soekarno-Hatta, terminal kedatangan 2F, Tour berakhir	Home Sweet Home
	Santap pagi : hotel		Santap siang : -

❖ **Harga Tour (per orang, dalam IDR) :**

Tanggal Tour	Dewasa Twin Sharing	Anak Twin Sharing / ex-bed	Anak No Bed (2 – 8 tahun)	Single Supplement	Tipping
05 Nov 2024	IDR 8.800.000,-	IDR 8.800.000,-	IDR 8.600.000,-	IDR 1.500.000,-	IDR 650.000,-
Biaya untuk Infant (0-2th) : IDR. 4.000.000,-					
Tips Guide, TL serta Driver harap dibayar saat invoicing di Jakarta					

❖ **OPTIONAL TOUR**

1. Vietnamese Massage : USD 50 / PAX
2. Da Nang Ao Dai Show : USD 40 / PAX
3. Han River Cruise (Malam hari) : USD 30 / PAX

Apabila memilih semuanya : Vietnamese Massage + Da Nang Ao Dai Show + Han River Cruise = USD 99 /PAX

Paket Termasuk	Paket Tidak Termasuk
<ul style="list-style-type: none"> ✓ Tiket pesawat CGK-DAD/xKUL dengan Malaysia Airlines dengan bagasi terdaftar 30kg serta bagasi kabin 7kg ✓ Tiket pesawat DAD-CGK/xKUL dengan Batik Air dengan bagasi terdaftar 20kg serta bagasi kabin 7kg ✓ Akomodasi selama 4 malam dengan sarapan pagi di hotel setiap hari ✓ Pemandu Wisata berbahasa Inggris ✓ Acara Tur sesuai program seperti yang tercantum ✓ Makanan sesuai yang tercantum di acara program tur 	<ul style="list-style-type: none"> ✗ Pengeluaran yang bersifat pribadi seperti panggilan telepon, mini bar, dll ✗ Tips untuk Pengemudi, Pemandu serta Tour Leader ✗ Single Supplement apabila menginginkan 1 kamar sendiri ✗ Asuransi perjalanan + prosedur terkait covid ✗ Biaya kelebihan bagasi ✗ PPN 1,1 %

❖ **INFORMASI PENTING**

- Deposit pemesanan sebesar IDR 4.000.000 / orang harus dilakukan dalam waktu 3 hari setelah pendaftaran (tidak dapat dikembalikan)
- Program tour dapat disesuaikan apabila situasi ramai atau ada situasi yang mendesak atau force majeure.
- Jika hotel yang tertera di atas tidak tersedia, akan digantikan dengan hotel yang setaraf
- Jika kamar triple tidak tersedia, Anda dapat join dengan peserta lain untuk berbagi kamar atau membayar biaya tambahan Single Supplement
- **Mohon diperhatikan bahwa harga di atas sudah termasuk 4 kunjungan toko wajib, mohon di informasikan kepada Tamu bahwa harus mengunjungi : Latex, Silk, Treasure, Jewelry Shop, Vietnam Shop**